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平成29年度 第２回安曇野市スポーツ推進委員会全体会 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会   

２ 日  時 平成29年10月19日（木） 午後7時00分から午後8時15分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎４階 大会議室 西     

４ 出席者 （豊科地域）内川、丸山、望月（健）    

      （穂高地域）眞嶋、林、水口、二見、巣山    

      （三郷地域）松田、布山、久根下、古屋、岡里、山本   

      （堀金地域）臼井、浅野、下川、加々美、中山、古畑   

      （明科地域）赤羽、塩原                    ※出席者：22人  

５ 欠席者 望月（武）、逢澤、高沢、細野、遠藤、丸山（繁）、石田、丸山（俊）  ※欠席者：８人 

６ 市側出席者 蓮井生涯学習課長、ｽﾎﾟｰﾂ推進担当係長（米倉）、ｽﾎﾟｰﾂ推進担当（平林）  

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 報告事項等 

（１）ユニフォーム購入に係る決算報告について 

（２）第２次安曇野市スポーツ推進計画の進捗状況等について 

（３）平成29年度長野県スポーツ推進委員研究協議会について 

４ 協議事項等 

（１）平成29年度生涯学習課スポーツ推進事業等について 

（２）本年度の市民スポーツ祭の反省及び来年度の内容について 

（３）年度末の全体会議（及び懇親会）の開催について 

（４）委員の改選等について 

（５）リーダー養成講習会の参加者推薦について 

 ５ その他（県スポーツ課からの情報提供） 

  ①第10回スポーツクラブサミット 

  ②平成29年度スポーツ・レクリエーション指導者講習会 

  ③「学校でのスポーツ事故を防ぐために」セミナー 

  ④障がい者スポーツ研修会 

  ⑤学社連携・協働フォーラム 

 

２ 意見等 

 ３-（１）について（事務局から会議資料１ページを説明） 

   ⇒ 特段の意見なし 

 

 ３-（２）について（事務局から会議資料２～３ページ及び別冊１を説明） 

   ⇒【以下、意見等】 

  委 員：現在の計画で出来なかった事業や目標などは、新しい計画の中でどのように位置づけて

いくのか。  

  事務局：出来なかった内容の全てを新たな計画に掲載することは出来ないが、重要だと考えられ

る内容については、継続していきたいと考えています。 

 

  委 員：冊子が出来上がった時点で委員に郵送していただけるとのことだが、配布するだけでな

く、その内容を見て、委員として何が出来るのかを検討していく必要があるのでは。  

 

（１）平成28年度スポーツ推進委員会事業（案）について （事務局より説明） 

 [会議資料2～5ページのとおり] ⇒ 意見なし 
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協  議  事  項  等 

  事務局：新しい計画を運用しながら、目標を達成していくためには、行政だけの力では十分では

ない。各委員さんにも、協力していただく必要があるので、検討をさせていただく機会

を設けていきたいと考えています。 

 

 ３-（３）について（事務局から会議資料４ページを説明） 

  事務局：当日参加する方の服装はどうするか決めたい。なお、当日は表彰者もいる状況である。 

  委 員：表彰者も含め、全員がユニフォーム着用で参加する。  

 

 ４-（１）について（事務局から会議資料５～６ページを説明） 

  ⇒ 来年度事業案について特段の意見なし 

  事務局：本日の各種資料を参考にしていただきながら、生涯学習課の来年度事業の取り組みとし

て何か良い提案があれば、11月末までを目途に事務局までご連絡ください。  

 

 ４-（２）について（事務局から会議資料７ページを説明） 

   ⇒【以下、意見等】 

  委 員：総合開会式において司会者を変更したことは良かったと思う。また、市歌の映像を流し

たことも良かった。来年度は違う映像も見てみたいと思う。 

  委 員：以前と比べて、総合開会式に子ども（スポーツ少年団）の参加が少なくなったように感

じる。子どもたちが参加できるようにしていく必要があるかと思う。  

  委 員：説明の中で、H30.2月に実行委員会を開催する予定だと言っていたが、事前に各団体へ改

善点などの要望や意見をアンケートなどで集約しておいた上で開催した方が良いと思う。

（当日の実行委員会だけでの検討では、良い意見がでないため） 

 

 ４-（３）について（事務局から口頭で説明） 

   ⇒【以下、意見等】 

  事務局：年度末の全体会議の開催は、例年どおりの日程で良いか。  

  委 員：例年どおりで良い。（H30.3.10（土）16時から、場所は事務局に一任） 

     ※以下、４-（５）の状況によっては、日程を１週間、前後（3/3又は3/17）にずらす。 

 

 ４-（４）について（事務局から会議資料８～９ページを説明） 

   「退任される委員、新しく選任される委員がいる地域は、該当する様式を地域代表経由で、 

H30.2月末までに事務局まで報告してほしい。」 

   ⇒【以下、意見等】 

  委 員：様式を電子メールでおくっていただくことは可能か。  

  事務局：可能です。  

 

 ４-（５）について（事務局から会議資料10ページを説明） 

   「本年度は中信地区から２名の推薦ができる。希望者がいれば、中信事務局に推薦していくが

どうするか。なお、２名の枠であるため、応募者多数の場合は中信事務局での選考結果次第と

なる。」 

   ⇒ その後の協議等により松田委員（希望された方は１人）を市から推薦することになった。  

 

 ＜協議等終了＞ 
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協  議  事  項  等 

 

 ５ その他（事務局から） 

  ①県スポーツ課から各種研修会の開催通知が届いているので情報提供します。参加希望がある場

合は、10月末までに事務局まで連絡してください。 

  ②上半期の委員報酬を9/27に振込ましたので、ご確認ください。なお、下半期分については、改

めて地域代表の方に依頼（事業報告の提出）させていただきます。 

 

   ⇒【以下、意見等】（全体を通じて） 

  委 員：各地域（穂高を除く４地域）の運動会が選挙の関係などで中止となり、スポーツ推進委

員という立場からすれば悲しい状況である。行政側が開催に及び腰のような状況にも見

えた。そのあたりを事務局として、どのように考えているか。 

  事務局：今回の件は、地域の施設（公民館）や人材（区長や公民館役員）の方々が衆議院議員選

挙の関係で対応ができない、ということが大きな要因で、各地域の実行委員会で中止が

決まったという認識である。現在の手法では、各地域の実行委員会が主体となっている

ので、その意向は尊重したい。来年度は開催していただけるよう、スポーツ推進委員の

方々にもご協力願いたい。 

  委 員：スポーツ推進委員は、地域スポーツのコーディネーターという立場である。運動会の開

催などにも積極的に関与していく姿勢が重要と考える。 

 

＜会議終了＞ 

 


